



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

修学旅行に行ってきました！

11月27日(木)28日(金)、6年生が修学旅行に行ってきました。昨年度までの

9月末ごろとは違う時期での実施でしたが、各所で見られた紅葉の素晴らしさが子どもたちの楽しさをますます盛り上げてくれているように感じました。気候のよい時期でしたので他の観光客の方も多かったのですが、子どもたちは落ち着いて素早く行動し、安全に楽しむことができました。2日間を通してとてもスムーズに行程を進めることができました。「さすが6年生」という行動が多かったです。6年生の思い出をまとめましたので、ご覧ください。

1日目

奈良公園、金閣寺、清水寺



大仏殿と大仏の大きさはやはり感動した子が多かったようです。ガイドの方は4年連続で同じ方だったこともうれしいサプライズでした。分かりやすくておもしろい説明と、「ファイヤー」「鹿の○○○○」など耳に残る言葉が変わらなかったです。帰りのバスの中でも子どもたちは「ファイヤー」と言っていました。



たまたま
すいていた
ので、鼻の穴
を全員が通
ることがで
きました。



恒例の鹿せんべい。追加で購入した子もいました。終わると「ないよ」と両手を見せるといいことも事前に教えてもらっていました。



奈良ではとてもいい天気だったので、鹿苑寺金閣を見学する頃は、曇り空でした。それでも、やはり目に映える金色は、紅葉と相まって圧倒的でした。人が多かったのですが、グループごとの写真撮影もできました。



班ごとに買
い物をしました。
やはり八つ橋
を買った子が多
かったようです。

清水寺に着くこ
ろには雨が降り始
めっていました。見学
は雨の中となりま
した。買い物をする
頃には止み、集合す
る頃にまた降り出
すという天気だっ
たのが残念でした。
雨の中でも舞台の
上からの景色はし
っかりと見ること
ができたようです。



夕食も朝食もビュッフェで、自分の食べたいものを食べたい量ということで、食事も楽しめたようです。一番おいしかったのは「シュークリーム」とは、次の日のバスガイドさんとの会話です。



ユニバーサルスタジオジャパン



U.S.J.から出てきて撮った記念写真。お土産の袋や頭にかぶっている物などが6時間ほどの活動の楽しさを物語っているようです。



バスに乗り込んでの写真です。行きのバスの中では、バスガイドさんのクイズや班ごとに考えていたレクリエーションを楽しみ、盛り上りました。ユニバーサルスタジオジャパンでの活動で少し疲れた感じの帰りのバスでは、映画を見ました。

左はガイドさんからのクイズです。



年長さんとの交流会



11月20日（木）、5年生が年長さんとの交流会をしました。7月に続いて2回目の今回は、上高瀬幼稚園と高瀬中央保育所の年長さんが来てくれました。ペットボトルボーリングや絵合わせのゲームを楽しんでもらったり、クリスマスの飾りを作ってもらったりしました。ゲームでは、ストライクが出たり、絵が合ったり、惜しかったりすると、5年生が声をかけてゲームを盛り上げました。飾り作りでは、どの子もうまく作れるようにと、5年生があらかじめツリーの形を作っていてので、年長さんはスムーズに取り組めたようです。ボンドを付けてあげたり、「上手」などの声をかけたりと、5年生のやさしさがあふれている温かな交流会でした。3学期の交流会も年長さんに喜んでもらいたいですね。

